Schilder aufgestellt

Initiative BRaWI: "Radler statt Raser"

WESSELOH/INSEL. Weiterhin Engagement zeigen Mitglieder der Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel (BRaWI). Am vergangenen Wochenende stelllten sie entlang der Kreisstraße 31 Schilder mit verschiedenen Motiven auf, die auf den ihrer Meiung nach dringend benötigten Radweg hinweisen. "Radler statt Raser", "Der Radweg muß her", "Lückenschluß im Radwegenetz" und "Die K 31 ist eine Rennstrecke" steht auf den farbigen Tafeln, mit der in einer weiteren Aktion für einen baldigen Ausbau des Radweges geworben wird.

Erst kürzlich hatten sich die Inseler und Wesseloher mit einer vielbeachteten Unterschriftenaktion in Erinnerung gebracht, um auf ihr Anliegen aufmerksam zu machen. Auf den Privatgrundstücken beiderseits der Kreisstraße 31 zwischen Wesseloh

und Insel weisen die Schilder die Verkehrsteilnehmer auf den fehlenden Radweg hin und vermitteln indirekt auch die Mahnung, auf Radler Rücksicht zu nehmen.

Möglich wurde die Aktion durch die Spenden von Gruppen aus den beiden Ortschaften, die 1000 Euro an die Initiative "BRaWI" übergeben hatten. Die vielen Fahrradfreunde hoffen nun, daß der Landkreis sein Radwegeprogramm baldmöglichst wieder auflegt und nicht zuletzt durch das Angebot der Stadt Schneverdingen mit der Zusage einer Kostenbeteiligung Bewegung in die Sache kommt.

Die Mitglieder der Bürgerinitiative treffen sich am kommenden Montag, dem 7. Februar, um 20 Uhr im Wesseloher Dorfgemeinschaftshaus, um weitere Aktivitäten zu besprechen.



"Radler statt Raser": Mitglieder der Initiative BRaWI stellten entlang der Kreisstraße 31 Schilder auf, um ihrer Forderung Nachdruck zu verleihen.